
R a m iro  R iera  E s c a rp a n te r .  fa l leció el d ía  28 O c tu b re .
J u a n  C als ina  Reig ,  fa l lec ió  el d ía  25 de  N o v ie m b re .
J a im e  R ibas  C os ta ,  fa l leció el d ía  26 de  N o v ie m b re .
C o n c e p c ió n  V ilaboy  T o ls a n a s ,  fa l lec ió  el 2 D ic ie m b re .
F ra nc isco  Gros M orer ,  falleció el  d ía  4 de  D ic ie m b re .
J a im e  P o u s  E s te la ,  falleció el d ía  17 de  D ic ie m b re .
T o m á s  E s p a r ra g u e ra  Ros, fa l lec ió  el día  20  D ic iem b re .

SANTA LUCÍA. -  Como tienen por costum
bre las modistillas de nuestra Villa, festejaron 
a su patrona, con solemnidades religiosas y las 
acostumbradas sesiones de sardanas y baile.

Como novedad, este año, contribuyó al es
plendor de la fiesta parte del Cuadro Escénico 
del Patronato de la Catequística de Figueras, 
gustando mucho su actuación.

NAVIDAD Y REYES. — En la intimidad de 
los hogares y en nuestro templo parroquial, 
celebráronse tan típicas festividades, empezan
do por la tan popular «Misa del Gallo», que al 
igual que los Oficios solemnes de los otros días 
se vieron concurridísimos.

Se instalaron «pesebres» en muchas casas 
particulares, con un afán de superaeión que 
aumenta cada año.

La anunciada Cabalgata de Reyes, quedó im
posibilitada por la tan esperada lluvia, que
dando reducida al reparto de caramelos por 
SS. MM. en el Cine España.

NAVIDAD DEL POBRE.—Se han repartido 
unas 3.000 pesetas entre los más necesitados 
de la población para que pudieran celebrar en 
el recinto de sus hogares con alguna mayor 
holgura estas fiestas.

Es una sugerencia muy feliz a la que todos 
hemos colaborado con generosidad

LLUVIA. — La tan suplicada como esperada 
lluvia, empezó a caer como una bendición el 
día primero de Año, para seguir los cinco pri
meros días en proporciones bastante aceptables, 
que modificarán la faz de los agostados campos 
tan maltrechos por una sequía pertinaz.

J i l a  Local ie Primera Enseñanza
Sabemos que la referida Junta no es ya una 

Junta teórica sino que vive y colea y se preo
cupa de veras m ejorar —que ya conviene— el 
nivel general de nuestra enseñanza.

Tenemos noticia de que la última reunión 
ha sido interesante y emprendedora.

No resistimos la tentación de abordar al 
Sr. Director de las Escuelas Graduadas para 
inform arnos ciertamente de sus proyectos e 
impresiones.

—¿Quienes deben form ar en una Junta de 
Enseñanza?

—La Junta Local de 1.a Enseñanza debe estar 
integrada por el Alcatde-Presidente, Cura Pá
rroco, un concejal. Inspector Municipal de Sani
dad, un padre y una madre de familia con 
hijos matriculados en las Escuelas Nacionales, 
los directores de los centros de Enseñanza local 
y además dos maestros desempeñando el cargo 
de secretario uno de ellos.

También forman parte un delegado del S.E.M., 
otro del Frente de Juventudes y la Delegada 
Local de la Sección Femenina.

—¿Puede decirme nombres de la Junta de 
nuestra localidad?

—El Sr. Alcalde, don José Coll; Cura Párroco, 
Mn. José Benel; médico, Dr. Santiago Soler; 
madre de familia, doña M.a Teresa Bosch de 
Mallol; padre de familia, don José Pinsach; 
Concejal, don Andrés Baró, y los maestros na
cionales doña Carmen Tañá, doña Lutgarda 
Suñer, don Miguel Bahí, don Martín Viñas y 
un servidor.

—¿Cuál es el objeto de estas Juntas?
— Colaborar y ayudar en la tarea educadora 

local.
—¿Dependen de alguien o disfrutan de com

pleta independencia?
—Dependen de la Junta Provincial de 1.a En

señanza.
—¿En la reunión que tuvieron Vds., puede 

decirme cuáles fueron los acuerdos tomados?
—Acuerdos, ninguno. Se trazaron muchos 

planes para un futuro próximo, varios proyectos 
y se dieron muchas ideas, que espero cristalicen en 
realidades para bien de la infancia llansanense.

—¿Cree beneficiosa la creación de esta Junta?
— Desde luego. Con un buen espíritu de cola

boración se pueden recoger espléndidos frutos.
—¿Esperemos, pues, buenos resultados?
—Que duda cabe. Sin embargo, el alumno no 

depende totalmente de los maestros, ni de ta 
ayuda que pueda prestar la Junta de Enseñanza.

Nosotros trabajamos con un material cuya 
savia está formada por la influencia de la fa 
milia y del ambiente.

En espera, Sr. Salvatella, que todos sepamos 
hacer caso de nuestra responsabilidad, le de
seamos un feliz Año Nuevo para Vd. y todos 
los interesados en la enseñanza.


